



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

**MEDIENMITTEILUNG**

16. Oktober 2013

## **Neuer Vizepräfekt des Bezirks Brig**

**(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner Sitzung vom 16. Oktober 2013 Herbert Schmidhalter aus Ried-Brig zum Vizepräfekten des Bezirks Brig ernannt. Er tritt die Nachfolge von Matthias Salzmann an, welcher im März 2013 zum Präfekten ernannt wurde. Diese Ernennung des neuen Vizepräfekten ist sofort rechtswirksam.**

In beruflicher Hinsicht ist der neue Vizepräfekt Teamleiter der Polywerkstatt bei der Matterhorn Gotthard Bahn in Brig.

Auf politischer Ebene war Herbert Schmidhalter von 2005 bis 2012 Gemeindepräsident und von 1998 bis 2005 Gemeinderat der Gemeinde Ried-Brig.

Bis im Jahr 2012 war der Hauptmann der Schweizer Armee im Vorstand des Vereins Region Oberwallis. Ausserdem war er von 2005 bis 2012 im Verwaltungsrat der EWBN (Elektrizitätsgesellschaft Brig Naters) respektive der EnBAG-Gruppe (Energie Brig Aletsch Goms). Sehr aktiv im sportlichen Bereich, insbesondere beim Fussball, war der neue Vizepräfekt ausserdem während zehn Jahren Präsident des Samaritervereins Ried-Brig und Vizepräsident des Oberwalliser Samaritervereins während vier Jahren. Seit 2005 ist Herbert Schmidhalter im Stiftungsrat des Altersheims Santa Rita in Ried-Brig und hat seit 2013 das Amt als Stiftungsratspräsident inne.

Herbert Schmidhalter ist 55-jährig, verheiratet mit Elisabeth Arnold und Vater von drei erwachsenen Kindern.

**Kontaktperson:**  
**Staatsrat Maurice Tornay – 027 606 50 05**

